



Post aus Haus Georg

Juni 2025

Liebe Haus Georg Eltern,

jetzt sind es nur noch eineinhalb Monate, bis das Schuljahr 2024/2025 zu Ende geht und die Sommerferien beginnen. Trotzdem: Bei den Arbeiten und Tests heißt es nun Endspurt, denn im Juni werden noch die letzten Prüfungen geschrieben. Viel Zeit zum Verbessern bleibt also nicht mehr, wobei die meisten meiner Georg-Mädchen bislang ja wirklich tolle Ergebnisse in den Klassenarbeiten vorweisen. Dennoch gilt auch für die letzten Schulwochen: In der Studierzeit wird weiterhin fleissig gelernt.

Wie immer möchte ich wieder einige Eindrücke aus dem Hausleben der letzten Wochen und wichtige Informationen bis zum Schuljahresende mit Ihnen teilen.



Gruppenausflug

Am Montag, den **30. Juni** möchten wir mit allen Mädchen zusammen ins **Superfly in Moers**, um dort einen schönen Abschluss zu feiern. Wir werden nach dem Mittagessen, also gegen 14:00 Uhr, mit den Bullis der Gaesdonck nach Moers fahren. Dort können die Mädchen von 15:00 Uhr bis 16:30 Uhr in der Trampolin halle springen. Die Rückfahrt ist so geplant, dass wir gegen 17:30 Uhr wieder zurück an der Gaesdonck sein werden. Da wir die reguläre Studierzeit an dem Tag ausfallen lassen, haben die Mädchen nach der Rückkehr in der zweiten Studierzeit noch die Möglichkeit, gegebenenfalls Hausaufgaben für den nächsten Tag zu erledigen.

Den Eintritt für die Trampolinhalde zahlen wir aus der Hauskasse. Vor Ort kann man Getränke und Essen kaufen. Dafür sollen die Mädchen bitte selbst Geld mitbringen. Teilen Sie mir bitte zeitnah mit, ob Ihre Tochter an dem Tag mit in die Trampolinhalde fährt. Alternativ kann ihr Kind ansonsten den Tag im Tagesinternat in einem der beiden Jungshäusern verbringen.



Wichtige Daten im Tagesinternatskalender

Diesen Donnerstag und Freitag finden für die Abiturientinnen und Abiturienten die **mündlichen Prüfungen** statt. Am **Donnerstag, 05.06.** endet der Unterricht für alle Schülerinnen und Schüler nach der sechsten Schulstunde. Dementsprechend findet keine Betreuung im Tagesinternat statt. Der **Freitag, 06.06.** ist ein Studentag, für den die Schülerinnen und Schüler Arbeitsaufträge bekommen. An dem Tag findet weder Unterricht noch eine Betreuung im Tagesinternat statt. Der **Dienstag, 10.06.** ist ein beweglicher Feiertag, weshalb auch hier keine Schule und keine Betreuung im Tagesinternat stattfinden.

Eine Woche später beschert uns das **Fronleichnamsfest** in Verbindung mit dem beweglichen Ferientag am Freitag gleich das nächste lange Wochenende. Bereits am **Mittwoch, 18.06.** endet der Unterricht nach der sechsten Schulstunde. Mittwoch, Donnerstag und Freitag findet keine Betreuung im Tagesinternat statt.





Liebe Grüße vom Gaesdoncker Campus

Karina Lachmann
Internatspädagogin Haus Georg

